
 

 

党議員団の一般質問通告要旨 

みわ 陽子議員（通告11番） 

1. 新型コロナの検査、医療体制の強化を 

2. 子ども、教職員に安全安心の環境を 

3. 外国の方への対応について 

4. 病児保育、休日保育について 

5. 学供、公民館の夜間利用について 

6. 布袋駅東複合公共施設の設計、運営について 

7. 新ごみ処理施設の環境問題について 

かけのまち子議員（通告12番） 

1. 事業スクラップについて 

2. 新ごみ処理施設の入札中断について 

3. 自衛隊員募集に関する住民データの提供について 

  

前市議 森ケイ子 電話/Ｆax 57-2753 

前市議 東よしき 電話/Ｆax 54-7977 

＊困り事は早めにお気軽にご相談ください 

定員しぼって、本会議の傍聴を再開 
 江南市議会は３月定例会以降、ずっと傍聴の自粛

をお願いしてきましたが、議会運営委員会において、

12月定例会では47席ある傍聴席（車椅子用席を除

く）を前後左右に１ｍの間隔を空け、14席に制限し

傍聴を認めることを決めました。 

 議員１人の質問終了ごとに傍聴者に退席をお願い

し、換気のため10分間の休憩。傍聴に際しては体温

測定、マスクの着用、手指の消毒をお願いします。傍

聴希望者が14人を超える場合は抽選となります。ご

協力よろしくお願いいたします。 

  （詳細は議会事務局まで） 

 

２０２１年度予算要望書を市長に提出 
 11月19日、２０２１年度予算編成にあたり45項目

の要望書を、日本共産党江南市委員会と市議団の連名で市

長に提出しました。東義喜委員長と議員団から提出（写真）

し、短時間でしたが市長、同席の２人の部長と懇談。 

「資源ごみの地域拠点への持ち込み方式は止め、可燃ごみ

と同じ個別収集方式へ変更してほしい」など、超高齢社会

に合ったサービスへの切り替えを求めました。 

（予算要望書は、党議員団HPに全文を掲載しています） 
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新型コロナ第３波で尾北医師会を再訪問 
11月18日、新型コロナ感染拡大第3波到来を受け、尾北医師

会を訪問。医師会会長などの話を聞きました。日本共産党江南市議

団２人と岡犬山市議、木村岩倉市議、荒木扶桑町議の5人が参加

しました。江南の議員団は6月に続いて2度目の訪問でした。 

保健所だけでなく地域の開業医でも、一般患者と空間的、時間的

に分離させる対応で、新型コロナに感染の疑いがある患者の診察と

検体採取を行っており、尾北医師会管内では37の医院が手を挙げ

ていますが、医院名の公表は風評被害等で難しく行っていないとの

ことでした。 

11 月 14 日、新ごみ処理施設整備

の環境影響評価にかかわる公聴会が開

催され、公述人の発言から中般若町北

浦の建設用地（中央エリア）が、ホン

ドキツネの営巣と繁殖の中心地である

ことがわかりました。 

追加調査で、予定区域内で２年連続

して営巣を確認。幼獣が３個体ずつ生

育していることもわかり、自動撮影カ

メラの観察では建設地内でホンドキツ

ネの姿が突出して確認されました。 

 キツネが営巣地を移せる可能性が

ある隣接地域の環境調査では、いずれ

の候補地も木曽川増水時に水没した

り、人の出入りがあるなど適切地では

ありません。 

このままでは、新ごみ処理施設の建

設がホンドキツネの生態に「影響を及

ぼす」と判断されながら「代償措置が

取れない」ことになりかねません。 

  
 

引っ越し先が 

ありません 

 

党議員団の質問の日

時は１２月２日午後

の見込みですが、正

式には26日の議会

運営委員会で決まり

ます。詳しくは議会

事務局におたずねく

ださい。 
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